



¡BRUGAL 1888 PRESENTE EN BARRA MÉXICO 2023!

El ron dominicano super premium, estará presente del 4 al 7 de mayo con coctelería premium en el evento líder en América Latina para los amantes y los creadores del buen beber

Ciudad de México, 04 de mayo de 2023 — Brugal 1888, uno de los mejores rones del mundo, se presentará en la 8va Edición de Barra México, el primer y único Bar Show en América Latina.

"Participar en Barra México es una oportunidad increíble para acercar al público mexicano a uno de los espirituosos de la más alta calidad a nivel global. Nos llena de orgullo e ilusión presentar la expresión más importante de nuestro portafolio dentro de un evento especializado en destilados premium, coctelería de alto nivel y líderes de la industria", comparte **Carlos Báez, Brand Ambassador en México de Brugal.**

"En Brugal trabajamos todos los días para compartir el legado que han perseguido por generaciones los Maestros Roneros: crear un ron inigualable. Como dominicano, me enorgullece seguir sus pasos para guiar este excepcional ron hacia el futuro. Para nosotros es muy importante mostrar a la industria la versatilidad de nuestro destilado, por ello contaremos con mixólogos en nuestro spot preparando cócteles de nueva creación", añade el experto.

La 8va Edición de Barra México fue pensada específicamente para favorecer a la industria de la mixología. El formato consiste en una Cocktail *weekend* del 4 al 7 de mayo donde se realizarán eventos en más de 50 lugares de la ciudad, como rutas de coctelería, catas, seminarios, clases de coctelería, *brunches*, cenas maridaje, experiencias *wellness*, *cocktail nights*, aperitivos y más.

Los días 6 y 7 se realizará el evento principal, Villa Barra México, en el jardín de Campo Marte. Este lugar al aire libre y de unos 5 mil metros cuadrados, será testigo de la mejor coctelería, degustaciones, catas y experiencias.

Como parte de estas actividades, el domingo 7 de mayo, **Brugal 1888** de la mano de Carlos Báez se impartirá un seminario a las 12:00 hrs donde el experto en destilados explicará a los asistentes las tendencias de consumo así como las técnicas en los procesos de añejamiento. Espera esta y más actividades de Brugal 1888 en Barra México 2023.

-o0o-

Evita el exceso.

Acerca de Brugal 1888

BRUGAL

Brugal 1888 es un ron verdaderamente extraordinario, producido en la República Dominicana, que combina los ricos sabores de las barricas de bourbon y de jerez mediante un proceso único. Es un espirituoso complejo pero equilibrado que estimula los sentidos y evoluciona en la copa: recomendado para ser disfrutado sorbo a sorbo.

Doblemente destilado y doblemente envejecido en roble americano ex bourbon y luego en barricas que previamente añejaron jerez español, **Brugal 1888** es extremadamente suave y dulce con ligeras especias y humo. El envejecimiento aporta tonos profundos de caramelo y vainilla con ligeras especias. El final es largo y meloso.

Con una rica historia en Puerto Plata, y fundada por Don Andrés Brugal Montaner, el ron sigue siendo elaborado por la familia **Brugal**; ahora por la quinta generación, Jassil Villanueva Quintana y Gustavo Ortega Zeller.

CONTACTO

another

Adrián Ávila, PR Expert

(55) 69 34 63 38 | adrian.avila@another.co